

ご成人おめでとうございま
幸手市成人

祝、成人

翔 20年分のありがとう

「翔 20年分のありがとう」をテーマに、1月12日(日)アスカ
ル幸手で成人式を開催し、新成人518人の門出を祝いました。
振袖やスーツ姿で式典に臨んだ新成人のみなさんは、成人を
迎えた喜びと共に、「大人」としての自覚を新たにしました。



式典では、実行委員長の片
野 匡浩氏から「20年間お世
話になった方々への感謝の気
持ちを持ちつつ、社会人とし

て大きく羽ばたいていきま
い」と抱負が読み上げられま
した。
アトラクションでは、市内
中学校を卒業した実行委員18
人が中心となり、スライド
ショーや抽選会など、工夫を
凝らした催しが行われまし
た。また、今年の箱根駅伝で
7区を走った早稲田大学の柳
利幸氏(西中学校出身)がスベ



シャルゲストとして登場する
と、会場は大きな拍手に包ま
れました。
新成人のみなさんが、天馬
のように飛躍されますよう期
待しています。

※本紙14・15ページ「キラリ
市民」で柳氏について詳し
く紹介しています。



問合せ 社会教育課 ☎(43)
1111 内線643・FAX
(42)5803



▲実行委員のみなさん

野外焼却の禁止

問合せ
環境課 ☎(48)0331
FAX (48)2226

ご家庭で紙くずを燃やした
り、庭木を剪定した枝葉を燃
やしたりして、ご近所に迷惑
をかけていませんか？

「ゴミを燃やしていて臭い
がする」「煙で窓が開けられ
ない」「洗濯物が汚れた」など、
ゴミの野外焼却(野焼き)に関
する苦情が市に多く寄せられ
ています。

野外(庭や空き地など)にお
けるドラム缶などでの野焼き
は、ビニール類はもちろんの
こと、家庭で発生するゴミ(紙
類や庭木の剪定くずも含む)
であっても、「廃棄物の処理
及び清掃に関する法律」の違
反行為に該当します。

野焼きは、ダイオキシン類
の発生の原因となるほか、焼
却に伴う煙、悪臭、飛灰など
により近隣住民に迷惑がかか

第33回 公民館まつり

公民館クラブで学び蓄積した集大成の発表・展示会で
す。みなさんお誘い合わせの上、お気軽にお越しください。

問合せ 第33回幸手市公民館まつり実行委員会
事務局(中央公民館内) ☎(42)5156・FAX(42)5800

※写真は平成24年度の様子です。



展 示

と き 2月28日(金)～3月2日(日)
午前9時～午後5時
ところ 中央公民館
種 目 七宝焼・レザークラフト・絵画・和裁・和紙絵・折り紙・書道・かな文字・和紙ちぎり絵・手編み・トールペイント・水墨画・ペン字

発 表

と き 3月2日(日)式典：午前10時30分から
発表：式典終了後
ところ 北公民館
内 容 フォークダンス・マジック・ハーモニカ・コーラス・エアロビクス・フラダンス・リズムダンス・太極拳・合唱・新舞踊・生演奏
※プログラムは当日会場で配布



催 し

と き 3月1日(土)午前10時～午後2時
ところ 中央公民館1階和室
内 容 お茶会「柳流式」



大 会

と き 3月4日(火)午前9時～午後1時
ところ 中央公民館2階体育室
種 目 卓球大会

チャリティーバザー

と き 3月9日(日)午前10時から
※なくなり次第終了
ところ 中央公民館2階体育室
内 容 家庭用品や実用品など
※収益金の一部は社会福祉協議会に寄附



りますので止めましょう。
なお、稲わらの焼却など農
作業や風俗習慣上の焼却は禁
止されていますので、ご理
解をお願いします。

【禁止されていない焼却】
▼稲わらの焼却など農業を営
むためなどに、やむを得な
いものとして行われる焼却
▼どんと焼きやお焚き上げな
どの風俗習慣上の行事を行
うために必要な焼却
▼落ち葉焚きや焼き芋など、
日常生活を営む上で通常行
われる軽微な焼却

※禁止されていない焼却を行
う場合でも、煙などの発生
によっては近所迷惑となる
可能性があります。時間帯
や風向きなどに十分注意を
払い、周辺環境に配慮する
ようお願いいたします。

※煙や悪臭がひどく、苦情が
あった場合は、公害として
対応することがあります。